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Naja. Mit MS kenne ich mich ja bekannter maßen noch weniger aus als mit Hackintoshs. Aber
bei Ubuntu gibt es immer die LTS-Version die im 2 Jahresabstand kommt. Und ich gehe für
meine Produktivsysteme immer nur über die LTS-Versionen. Das erspart einem wirklich viel
ärger. Denn wenn man die Halbjährigen upgrades mitmacht, kommt es schon schnell mal zu
Fehler und Pannen.

Finde den Abstand eigentlich relativ sinnvoll gewählt.
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